

Betreff:

Absolutes Halteverbot vor der Schumannschule

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, ein beidseitiges absolutes Halteverbot in der Schumannstraße im Abschnitt zwischen der Königstuhlstraße und der Abeggstraße einzurichten.

Begründung:

Das vor einiger Zeit eingeführte einseitige absolute Halteverbot in diesem Bereich hat zu keiner wesentlichen Verbesserung der Schulwegsituation für die Schulkinder der Robert-Schumann-Grundschule geführt. Gerade zu Schulbeginn und -ende werden Schulkinder, welche die Straße überqueren wollen, durch die chaotisch parkenden Autos verdeckt. Für ihre Kinder abholende Eltern ist in unmittelbarer Umgebung ausreichend Parkraum vorhanden.

Wiesbaden, 21.01.2008

Dahlen